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醫學院民國 109 年 09 月份院務會議紀錄 

時  間：民國 109 年 09 月 17 日 (星期四) 中午 12 時 10 分 

地  點：本院四樓大會議室 

主    席：沈院長延盛                          

出席人員：如出席簽到表                   紀錄:顏秀琴 

 

壹、  確認上次會議紀錄(議程 p.2~3):確認通過。  

貳、主席報告: 

一、 再次宣傳 109 年 9 月 22 日（星期二）上午 9 時於醫學院成杏廳舉辦「唐獎第四屆大師

論壇–生技醫藥場」，主題為「修復過度活化的免疫系統，從自體免疫疾病談到細胞激

素風暴」，由北醫閻雲前校長及本院蔡少正所長共同主持，本次因 COVID-19 國際疫情

關係，國外得獎者及與談人皆採視訊方式進行。本次活動鄰近高中生報名參加踴躍，

敬請各單位協助轉知所屬師生踴躍參加，尤其是基礎學科的研究生不要錯過這難得機

會。 

二、 關於境外生返台就學正在防疫宿舍或旅館進行居家檢疫者，請各系所主動關懷及協助

學生生活需求。另請留意更新線上教學傳輸設備及品質。 

三、 醫學院主管與計畫持人對於「 國立成功大學執行職務遭受不法侵害預防管理 」 評估

表填報率較低，為了提升填寫率，校部可能會限制計畫經費相關核支，請各單位主管

及計畫主持人自我檢視，未填報者請儘快辦理。 

四、 有關 8/20 本院發展諮詢會議專家委員提供之意見，已請各位主管帶回與所屬教師討論

並研擬院及系所未來發展可執行之計畫。在院經費及空間資源有限下，未來將優先支

持本次提出未來發展之計畫，請各系所儘快回傳補充意見或未來可行之具體方案。  

五、 鼓勵國際化及招收境外碩、博士研究生，請各系所多考量如何拓展國際合作計畫及招

生策略，目前護理系招生績效最好。 

 

參、醫學院副院長暨各分處主任報告、附設醫院報告 

【附設醫院沈院長孟儒報告】 

一、 醫學院空調設備汰舊換新工程進行到 5~7 樓，已進入尾聲，謝謝大家這段時間的耐心

及包涵。 

二、 醫學研究除常規儀器需定期汰舊外，高階儀器對醫學中心發展也是重要因素之一，日

前委託吳佳慶所長及幾位主管幫忙盤點需求，列出動物 MRI 及高階光學影像等項目，

近日將優先增購設置，未來將繼續徵詢老師的意見逐步盤點並設置。 

  

【許副院長桂森報告】 

一、 9/28(一)17:15 於第三講堂舉辦醫學院教師節慶祝活動，會中將介紹新進老師並提供餐
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點同歡，歡迎大家踴躍參加。 

二、 開學後學生舉辦迎新活動，請加強宣導注意學生安全，並請掌握學生活動範圍及地點。 

三、 研發處通知可邀請外賓來校演講，所以上學期停辦之醫學中心聯合演講也將恢復，若

有適合人選或上學期邀請後取消的，皆歡迎這學期安排演講活動。 

 

【研究分處柯文謙主任報告】 

前日 4 樓產房空調故障冒煙，幸同仁處理得當未釀災害，後續將進一步檢討。 

※沈院長延盛補充:請加強宣導電器安全使用，尤其是烤箱及微波爐；另單位老舊冰箱及設

備不僅耗能又有短路之虞，請檢視汰除或更新。 

※沈院長孟儒補充:空調整修後騰出空間可安置 deep freeze，為節能及用電安全，請各單位

整體檢視是否可以汰除老舊 deep freeze。 

 

【學務分處謝式洲主任報告】 

一、 室內集會場所，若無法維持社交距離，請務必戴口罩，由於目前本院教室並無配置梅

花座，故請學生進入教室時務必戴口罩。 

二、目前仍在境外的學生若有遠距教學的需求，授課教師可向教發中心申請數位教學 TA 來

協助。 

三、剛開學學生課業及生活壓力較大，請各系所多給予學生關懷，高關懷學生若有需要亦

可啟動校部心理師或精神科醫師的資源，提供學生必要的協助。 

 

【總務分處張志鵬主任報告】 

一、如同醫學院沈院長所示，請所有主管與執行科技部計畫的主持人務必填寫「預防職務

不法侵害管理評估表」，會後將請院辦同仁再度發送 email 提醒。 

二、醫學院空調汰換工程目前進行到 5F，工程廢棄物暫時堆放在走道上，請大家注意行走

安全，有任何問題請與醫學院總務處聯繫。 

三、校本部事務組通知:訂於本周六、日(9/19~20)早上修剪本院樹木，籲請車輛勿停放於樹

下及框圍的區域。 

四、開學後發現醫學院區自行車違規停放嚴重，即日將加強取締鎖車，請各位主管老師幫

忙宣導提醒同學務必將自行車停放在規劃停車場域。 

五、Adobe 已授權使用，有購買的老師可試試，使用上如有問題，請洽院辦黃先生，分機:5050。 

六、退休之教職員工可至院辦公室辦理門禁卡；退休教師欲使用 3F 退休教師辦公室也請到

院辦進行開卡作業。 

 

肆、提案討論：無。 

 

伍、 各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告 
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【暑期研究獎助金管理委員會-吳至行老師報告】 

本委員會將拍攝近 30 年歷程的短片，廣徵過往照片或隻字片語，院長已提供了一些，在此

再次請大家幫忙提供資料。 

 

陸、 臨時動議:無。  

 

柒、 散會:下午 12  時 40   分 

  


